

Medienmitteilung vom 21. November 2017

Gemeinschaftlich wohnen– Besichtigungstag Hirschen Diessenhofen

Die Genossenschaft für selbstverwaltetes Wohnen Gesewo bietet im Hirschen in Diessenhofen eine alternative, gemeinschaftliche Wohnform an. Am Samstag, 9. Dezember 2017, stehen die Tore des modern renovierten Altstadthauses von 13 bis 16 Uhr allen Interessierten offen.

Der Hirschen mit seinen 17 Wohnungen bietet Menschen ein Zuhause, das Gemeinschaft nach Mass ermöglicht und daneben viel Raum und Luft für individuelles Wohnen lässt. Angebote wie der Hirschen im Landstädtchen Diessenhofen bieten die Möglichkeit, sein Umfeld aktiv zu gestalten – im Haus und darüber hinaus.

Die Hausbewohnerinnen und –bewohner regeln das Leben im Hause selber. Sie bestimmen beispielsweise die Hausregeln selbst und kümmern sich um den Unterhalt des Gebäudes. Auch teilen sie sich Räume wie das Gästezimmer oder den Gemeinschaftsraum. So haben sie die Möglichkeit, Gäste zu beherbergen oder ein Familienfest im Haus zu feiern, ohne eine übergrosse Wohnung mieten zu müssen.

Speziell bereichernd sind die vielfältigen kulturellen Veranstaltungen, welche die Bewohnenden organisieren. So finden Literaturinteressierte spannende Anregungen an den Haus-Lesungen, Kunstfreunde besuchen die kleine, hausinterne Ausstellung. Diese Aktivitäten entstehen auf Initiative einzelner Bewohnenden, getragen werden sie von der gesamten Hausgemeinschaft. Teilnehmen und sich engagieren können alle – immer freiwillig.

Am Besichtigungstag können sich Interessierte ein Bild von der Wohnform machen und die freien Wohnungen besichtigen. Der Tag findet statt am Samstag, 9. Dezember 2017, von 13 bis 16 Uhr, Obertor 28, Diessenhofen. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Medienkontakt

Marianne Hager-Huber, Leiterin Kommunikation
052 214 04 84
marianne.hager@gesewo.ch

Bildmaterial

<https://www.gesewo.ch/pressebilder.html>

Die Genossenschaft für selbstverwaltetes Wohnen Gesewo

Zur Genossenschaft Gesewo gehören zurzeit 16 Mehrfamilienhäuser in Winterthur und der Region. Darunter sind Alt- und Neubauten verschiedener Grössen. Ziel der Gesewo ist es, gemeinschaftliches, selbstbestimmtes und nachhaltiges Wohnen und Arbeiten zu ermöglichen. Unter dem Dach der Gesewo leben und wirken aktive, lebendige und weitgehend autonome Hausgemeinschaften.

www.gesewo.ch